



CERCLE
POLYTECHNIQUE

PV Réunion de cercle

6 Novembre 2023

Délégué.e.s présent.e.s : Achten Alexandre, Alexabdre Nicolas, Baekelandt Oscar, Brantegem Romain , Capelluto Neo, Colin Theau, Cosyn Eliot, Dubois Anastasia, Glineur Valentin, Hainaut Maxime, Jousten Maxence, Lacomble Clarys, Lamy Charlotte, Loridan Leilou, Lottin Enzo, Marette Alice, Mathays Adèle, Minet Emma, Roba Romane, Schaffers Marie, Schaner Renaud, Seigneur Emile, Skiadas Ioanna, Sochnikoff Gary, Steurbaut Sacha, Stévins Alexander, Sutt Saara, Thomas Carl , Tran Duong-Anh

Membres présent.e.s : De Myttenaere Guillaume , Ongaro Zoé

À l'ordre du jour :

- **Approbation de l'ODJ**
- **Debrief**
 - **Interfacs Ultimate frisbee (25/10/23)**
 - **Cantus Festival (26/10/23)**
 - **Initiation rugby + rediffusion (27/10/23)**
 - **Sélection Festival (3/10/23)**
- **A venir**
 - **Ambiance (07/11/23)**
 - **Rallye-Caf Festival (07/11/23)**
 - **TD Festival (07/11/23)**
 - **Interfacs Handball (08/11/23)**
 - **Pré-TD Halloween (09/11/23)**
 - **Festival belge de la Chanson estudiantine (10/11/23)**
 - **Soirée JDR avec le CJR (13/11/23)**
 - **Pré-TD caritatif (13/11/23)**
 - **Inscriptions Ski (14/11/23)**
 - **TD CP x C\$ (14/11/23)**
- **Folklore**

- **Rappel fonctionnement ML**
 - **EOGM**
 - **Saint-V**
 - **Locaux**
 - **Instagram Engagé**
 - **LAC**
 - **Protocole**
 - **Vote budget bureau**
 - **Divers**
 - **Pulls de Cercle**
 - **Mise en PLS**
-

- **Approbation de l'ODJ**

Non : 0

Abstention : 0

Le reste approuve.

L'ODJ est approuvé.

- **Debrief**
 - **Interfacs Ultimate frisbee (25/10/23)**

Pierre L. : On a tué ça comme chaque année grâce notamment à un frerot trop chaud. Big up aux Lacomble aussi.

- **Cantus Festival (26/10/23)**

ijingle festi

Carl T. : C'était très bien, on s'est bien amusé avec un bilan à +6€. Bilan moral très bon, le jury était en feu.

- **Initiation rugby + rediffusion (27/10/23)**

Pierre L. : L'initiation était hyper chouette, un peu boueuse mais pas de pluie. Une bonne dizaine de personnes était présente, les actis étaient bien prévues. Pro tip : Vous pouvez prendre des douches au E quand vous voulez. La rediff au Montmartre était banger aussi.

Maxence J. : On va en faire d'autres (avec d'autres sports) ?

Pierre L. : Ouais peut-être avec les interfacés de foot.

- **Sélection Festival (3/11/23)**

Alexander S. : Globalement ça s'est assez bien passé, le début était un peu long parce qu'il y avait un examen avant. On a eu l'audit' un peu tard + des problèmes de sons (que 4 micros au lieu de 6 et pas de son dans l'audit').

- **A venir**
 - **Ambiance (07/11/23)**

Felix R. : Il y a ambiance-pitance demain donc si vous avez la flemme d'aller dans le centre venez au cercle et l'après on va faire une petite acti. Et cette semaine les blues ont kicker gratuit donc chauffez-vous jouer avec elleux ça ramènera des gens au cercle. C'est un chili sin/con carne.

- **Rallye-Caf Festival (07/11/23)**

Alexander S. : C'est demain c'est une grosse tournée des bars avec un fût au manneken pis moleté et à nos couleurs. Il y a 2 stands OA et un stand bureau.

Clarys L. : Vous avez quelqu'un pour aller chercher les pizzas ?

Carl T. : Non Romain fait tout donc on verra.

- **TD Festival (07/11/23)**

Oscar B. : On commence en forme demain ça va être un peu quitte ou double mais je pense que les blues peuvent se chauffer. Il y aura des slots de musique par festival (Rock Werchter; Ardentes; DOUR; Tomorrowland) , ça va être bien la team.

- **Interfacés Handball (08/11/23)**

Pierre L. : Qualif de Handball, si on gagne on va en phase finale. Cette année, 3 femmes demandées sur le terrain, si vous connaissez des femmes chaudes en handball n'hésitez pas.

Samuel N. : La mixité totale, c'est chaque semaine maintenant ?

Pierre L. : Là c'est pour Handball mais oui ça tend vers ça. Perso je trouve ça bien mais en polytech c'est un peu compliqué.

- **Pré-TD Halloween (09/11/23)**

Oscar B. : On a dû le déplacer à cause de Leroy, c'est au CdS et il y aura de la Tarot d'Or. L'événement a beaucoup d'intéressés donc il y a moyen que ce soit un banger et venez avec des déguisements.

Alexandre A. : Partagez les événements, que ce soit pré-TD ou TD.

Oscar B. : J'ai entendu beaucoup de gens en parler la semaine passée.

Maxence J. : Si vous devez partager un seul truc c'est plus le festi.

- **Festival belge de la Chanson estudiantine (10/11/23)**

Voir slide en [annexe](#).

Clarys L. : Les gens qui aident au démontage ont un demi-pass St-V offert.

Nicolas A. : Go dire aux blues aussi pour le pass St-V.

Maxence J. : Il y a des gens pour nettoyer après ?

Carl T. : Oui des scouts et ils sont beaucoup, ils viennent le samedi.

Ioanna S. : Il y aura des tickets à gratter ?

Carl T. : Non.

Pierre L. : La perm Paul Héger c'est quoi ?

Carl T. : La même chose qu'au F mais dehors.

- **Soirée JDR avec le CJR (13/11/23)**

Duong-Anh T. : Il reste 4 places réservées pour le CP donc chauffez-vous. Il y a des croques sur place qu'on peut aussi précommander.

- **Pré-TD caritatif (13/11/23)**

Saara S. : Le 13 Novembre il y a la quête sociale et un pré-TD caritatif, la thune de ce pré-TD ira à l'association de la St-V.

Adèle M. : J'ai l'impression que d'année en année la quête se perd un peu. N'hésitez pas à vous chauffer à aller avec vos fillots.e.s.

Samuel N. : attention aux endroits ou on va donc attention parce que nous on a le musée du tram.

- **Inscriptions Ski (14/11/23)**

Pierre L. : J-8 avant les inscriptions. J'essaye de passer un max par Insta, la comm passe mal via Facebook, les BA1 captent que dalle à Facebook, je reçois masse de mails. On va faire masta comm via insta.

Adèle M. : Vous passeriez pas par le groupe blues ?

Pierre L. : Yep c'est prévu.

- **TD CP x C\$ (14/11/23)**

Maxence J. : Dernier td de l'année avec le C\$.

Agnieszka S. : C'est mon anniv le 15 venez !

- **Folklore**

Hors PV, voir secrétariat.

- **Rappel fonctionnement ML**

Maxime H. : 1ère ML: OA c'est pour les sheets etc. 2ème ML: Pour les débats de fond c'est sur la ML comité pour avoir plus de gens possibles. 3ème ML: ML membres pour ce qui touche tout le monde.

- **EOGM**

Morgane C. : La molette c'est une récompense que l'on décerne à des membres que l'on considère comme ayant fait beaucoup pour le cercle pendant qu'ils étaient des membres actif.ve.s. On la donne dans 1 mois à la Sainte-Barbe. On remercie les gens pour leur participation à la chose enhaurme. On se base sur les avis que vous nous donnez pour prendre les décisions.

Voir slides en [annexe](#).

- **Saint-V**

Clarys L. : C'est un rush de fou pour vous et moi parce que les infos arrivent super tard. On doit encore choisir la médaille. Le vote sera fait ce soir. Le journal ACE, chaque cercle a une page et la plupart ont

juste fait des vanes ce qui est dommage et moi j'ai fait un article un peu léger sur le thème qui est la santé mentale. Merci pour les perms, je vous donnerai les détails en temps voulu.

- **Locaux**

Clarys L. : La clé singe a été retirée parce que c'est trop le bordel dans le colis-cours. On ne peut même plus louer les tonnelles parce que 3 des 4 tonnelles sont cassées donc vraiment vous avez fait n'importe quoi et il n'y a plus de clé singe. Quand le festi et les 6h seront conclus, vous rendrez votre clef Nestor. Ça paraît dur mais le roulement des clefs est un enfer chaque année.

Pierre L. : J'ai besoin de trucs dans le colis-cours toutes les semaines donc c'est chaud pour moi.

Clarys L. : On va certainement te déplacer. Les tiroirs de la Nestor on les laisse pour le moment je me focus sur la saint-v et le reste on verra après.

Alexandre A. : C'est un peu aberrant d'en arriver là je trouve ça trash de devoir faire ça c'est bizarre.

Clarys L. : Je trouve ça aussi désolant, je vais pas vous cacher, j'en ai ras le cul.

- **Instagram Engagé**

Adèle M. : Je ne sais pas si vous avez vu le mail de Paulina au sujet de faire des postes engagés au sujet de la santé mentale étudiante. Aussi, si vous avez des trucs nouveaux qui changent de ce qui est défini dans votre poste, dites le à votre supervision comme ça on peut faire un vote.

- **LAC**

Anastasia D. : Je vais faire un événement le 23 novembre autour du Librex, ce seront des débats sur les sujets : "Éthique vs Sciences", "Culture de l'alcool", "Pornographie", "Confidentialité des données". Je vais envoyer un mail avec toutes les infos.

Gary S. : Je sais que l'année passée Marie avait fait son propre débat, il y aura toujours moyen ?

Anastasia D. : oui ce sera toujours possible mais on va déjà lancer des sujets comme ça on sait l'encadrer un peu avant.

Stella D. : N'hésite pas à contacter nos sponsors pour avoir de la bouffe gratos pour les membres.

Nicolas A. : Est-ce qu'on peut faire un post ou un mail pour savoir tout ce qu'il faut partager ?

Adèle M. : Je fais ça cette après-midi.

- **Protocole**

Adèle M. : Petit rappel que vous devez éviter la propagation de rumeurs autour des protocoles, ne vous alarmez pas. Si on ne réagit pas, de façon générale c'est parce que la personne a été réinsérée. N'hésitez pas à transmettre à vos comités.

- **Vote budget bureau**

Adèle M. : On va lancer le vote cette aprem ce sera pour mercredi. Le bureau vous demande si on peut allouer un budget fonctionnement au bureau pour tout ce qui est orga et pour les préparations d'AG. On a fait un seul TB.

- **Debrief réunion ACE**

Clarys L. : On a beaucoup parlé de SZ et de Jefke. La SZ ça marche pas fufou. Le Poppers est interdit en Jefke.

Guillaume H. : Big-up à Luca Hulot qui a tenu la SZ au post-bapt.

- **Divers**

- **Pulls de Cercle**

Duong-Anh T. : Est-ce qu'on garde le pull classique ou non ? Les avis étaient globalement de garder le pull classique mais on se demande si on ferait pas un autre pull en parallèle par année. On se demandait si on ferait un pull unique ou non ?

Samuel N. : Bonne idée de faire un deuxième pull pour voir si les gens veulent un autre pull.

Alice M. : Pas contre d'en faire mais la plupart des gens qui ont déjà le premier c'est parce qu'ils ont déjà pleins de pulls du cercle.

Valentin G. : Je trouverais ça bien de faire aussi autre chose que des pulls.

Clarys L. : Je comprends pas trop pourquoi on parle de faire encore du merch alors qu'on parle déjà de faire moins de merch aux événements. Je pense aussi que ça risque de diviser un peu et qu'on aura moins le pull classique commandé.

Gary S. : Il y a trop de pulls je trouve et c'est cool que tout le monde ait le même pull chaque année. Quand j'étais bleu j'avais pris le même pull que tout le monde et c'était trop chouette.

Zoé O. : On parle de ça comme si on allait racheter le pull mais au final on peut garder le même pull et logo et juste changer la coupe et la "mettre à jour" parce qu'elle est dégueu.

Victor D. : Je rejoins Clarys, en effet ça pousse à la conso. C'est assez rare que pour être souligné.

- **Mise en PLS**

Enzo L. : L'idée est de faire un événement avant la Saint-V pour montrer comment mettre quelqu'un en PLS et comment réagir. La toge notamment est formée, on verra pour qu'elle nous aide.

Maxime Hainaut, avec l'aide de Renaud Schaner, Morgan Tonglet & Gary Sochnikoff

Secrétaire, Trésoriers & Folklore-Trésorier du Cercle Polytechnique

6 novembre 2023